
МАГНИТОГОРСКИЙ МЕТАЛЛ 

Выполнить все пункты колдоговора 
Недавно во Дворце культуры металлур

гов состоялась профсоюзная конференция, 
посвященная проверке выполнения коллек
тивного договора за третий квартал ны
нешнего года. Конференция .заслушала и 

: обсудила- доклады директора комбината 
т. Борисова, председателя завкома метал
лургов т. Милихина, председателя-рудкома 
т. Ковальчука и председатели Агаповского 
карьёркома т. Перепелицына. - * 

' —* Коллектив нашего металлургическо
го комбината,- — говорит т. Борисов, — 
выполнил государственный план по всему 
металлургическому- циклу, улучшил тех-
нико-эконоадческие показатели по сравне
нию с 1 9 5 0 годом. Однако обязательства, 
взятые в письме товарищу Сталину, еще 
не все выполнены. 

Докладчик остановился на задачах, ко
торые необходимо решить в ноябре и декаб
ре: лучше организовать работу коллекти
вов прокатных станов с тем, чтобы выпол
нить обязательства по прокату, снизить 
расходные коэффициенты металла в прокат
ных цехах, улучшить работу третьего мар
теновского цеха. 

Говоря о выполнении следующих разде
лов колдоговора, т. Борисов подробно оста
навливается на нерешенных вопросах. Не 
выполнены пункты о вводе в эксплоата-
ц и ю бытовых,, помещений на руднике, в 
совхозах. Серьезные недостатки есть в ор
ганизации рабочего снабжения и общест
венного питания. План товарооборота вы
полнен лишь на 9 0 процентов, не обеспече
но предусмотренное колдогово̂ ром строи
тельство клуба, овощехранилища, душевых. 

Затем с докладом выступил председатель 
завкома металлургов т. Милихин. . 

Он рассказал о работе профсоюзной ор
ганизации завода и серьезных недостатках 
в борьбе за укрепление трудовой дисцип
лины. 

— В копровом, обжимном, коксовом це
хах много прогулов и опозданий на рабо
ту, — говорит он, — однако профсоюзные 
организации не создают обстановку нетер
пимости к нарушителям трудовой дисцип
лины, не обсуждают нарушителей на рабо
чих собраниях. 

Останавливаясь на выполнении пунктов 
по строительству бытовых и культурных 
учреждений — .пионерского лагеря, клуба, 
т. Милихин говорит о том, что необходимо 
ввести график выполнения пунктов колдо
говора, возложив персональную ответствен
ность за выполнение этого графика на от: 

дельных руководящих работников. 
После докладов тт. Ковальчука и Пере-

пелицина развернулись прения. 
Первым выступает мастер отдела техни

ческого контроля т. Вельский. Он говорит 
о необходимости усиления внимания вопро
сам техники безопасности на комбинате. 
Надо добиться, говорит т. Вельский, чтобы. 

на комоинатс дороги и переходные мосты 
своевременно очищались и подметались, а 
ночью как следует освещались. Он крити
кует руководителей управления комму
нального хозяйства, которые плохо забо
тятся об улучшении состояния квартир, о 
качестве ремонтов. В доме № 5 {второго 
квартала) в некоторых квартирах очень 
холодно, в полу огромные щели. 

Старший сварщик проволочно-штрипсо-
воро цеха т. Гилис. критиковал руководите
лей ОРСа и УКХ за серьезные недостатки в 
работе этих организаций. 

Токарь основного механического цеха 
т. Борисенко критиковала завком метал
лургов и цехком за отсутствие оперативно
сти в руководстве социалистическим со
ревнованием. 

— Итоги соревнования за месяц у нас 
подводятся с большим опозданием* а мно
гие пункты остаются без проверки, так как 
у нас в цехе нет учета технико-экономиче
ских показателей, — говорит она. 

Оператор обжимного цеха т. Кушнарев 
говорит о том, что некоторые руководители 
недооценивают колдоговор. Об этом свиде
тельствует тот факт, что в обжимном цехе 
на собрании, посвященном проверке колдо
говора, не было представителей из ОРСа и 
УКХ. 

— Здесь говорили о срыве строитель
ства бытовых помещений из-за отсутствия 
технической документации, — говорит 
т. Кушнарев, — но это далеко не так. Для 
строительства заводской поликлиники есть 
документация, но она очень плохо, медлен
но строится, сроки окончания строитель
ства срываются. Пора потребовать ответ
ственности с людей, не выполняющих кол
договора. 

Начальник коксохимического цеха т. Ко
лобов рассказал о серьезных недостатках в 
выполнении коллективного договора. 

— При подведении итогов выполнения 
колдоговора в цехах и на конференции бы
ло внесено много предложений, поднима
лись важные вопросы, — отмечает т. Коло
бов, — но их плохо проводят в жизнь. По
этому на последующих конференциях при
ходится говорить то же, что и на предыду
щей. Если собрать все, что говорилось об 
УКХ, то станет ясно, что там укоренилась 
порочная бюрократическая система. Жилье 
во-время не ремонтируется. 

Тов. Колобов говорит о необходимости 
усиления контроля за проведением в жизнь 
критических замечаний и предложений, 
вносимых на собраниях и конференциях. 

В прениях также выступили бригадир 
сортопрокатного цеха т. Подылин, маши
нист экскаватора т. Адаев, сталевар пер
вого цеха т. Иванов и другие. 

В решении конференции намечены меро
приятия, направленные на быстрейшее вы
полнение всех пунктов колдоговора. 

Сдержали свое слово 
Великий праздник трудящихся — 34-го 

годовщину Великой Октябрьской социали
стической революции коллектив нашего 
цеха встретил большими производствен
ными успехами. Цех досрочно завершил 
план десяти месяцев. Страна получила от 
нас сотни и тысячи тонн сверхпланового 
металла для коммунистического строитель
ства. 

Поставив свои подписи под Обращением 
Всемирного Совета Мира, мы стали на 
стахановскую вахту мира и взяли на се
бя повышенные обязательства. Мы дали 
слово встретить праздник Великого Ок
тября высокими производственными пока
зателями. Коллектив нашей бригады свое 
слов сдержал. Месячный план октября вы
полнен на 1 0 5 , 1 процента—на 3 ,1 про
цента больше, чем брали по обязательству. 
Значительно снизили количество бракован
ной продукции и вторых сортов. 

Готовя достойную встречу 34 -й годов
щине Октября, коллектив бригады трудил

ся по-стахановски. Особенно слаженно ра
ботали вальцовщики. Старший вальцов
щик Анатолий Дубов и вальцовщик-пе-
телыцик Иван Твердохлебов обеспечивали 
бесперебойную работу клетей, не допуска
ли ни одной минуты задержки. Умело уп
равляла станом оператор Пелагея Рудакова. 

На с'еме обеспечивал бесперебойную 
работу старший рабочий, Почетный метал
лург Акмай Тулегенов. Старший резчик 
Николай Денисов не допускал никаких за
держек на своем участке. Образцово рабо
тали сварщики печей во главе со стар
шим сварщиком, Почетным металлургом 
Павлом Николаевичем Маруиичем. 

Успешно выполнив предоктябрьские 
обязательства, мы прилагаем все усилия, 
чтобы увеличить темпы производства, до
биться новых успехов в труде. 

М. НЕСТЕРЕНКО, мастер стана 
« 2 5 0 » № 1 проволочно-штрипсового 
цеха. 

На снимке: старший горновой шестой 
доменной печи Григорий Запасковский, ко
торому за достигнутые успехи во Всесо
юзном социалистическом соревновании ра
бочих ведущих профессий присвоено зва
ние «Лучшего горнового страны». 

Новые успехи 
доменщиков 

34-ю годовщину Великой Октябрьской 
социалистической революции коллектив 
доменного цеха ознаменовал новыми заме
чательными успехами. 

С честью несли почетную праздничпук 
стахановскую вахту бригады всех печей. 
8се они работали 7 и 8 ноября высоко-
лроизводптельно и выплавили сверх пла
та многие сотни тонн чугуна. 

Особенно высоких показателей добились 
бригады мастеров третьей печи тт. Орло
ва, Душкина и Черкасова. Они достигли 
самого лучшего коэффициента использова
ния полезного об'ема печи. В течение 
первой недели коллектив печи сэкономил 
сырья, материалов и топлива почти на 25 
тысяч рублей. 

Молодежные вечера 
Молодежь нашего комбината торжест

венно и радостно отметила Октябрьский 
праздник. 8 ноября во Дворце культуры 
металлургов состоялся общезаводской ве
чер молодежи. 

Перед молодыми металлургами с боль
шой концертной программой выступила 
хоровая капелла и артисты цирка. В Доме 
техники демонстрировались .киножурналы. 

С большим успехом прошли вечера мо
лодежи в интернате и других общежи
тиях. 

Выставка новинок 
технической литературы 
Работники филиала научно-технической 

библиотеки в доменном цехе организовали 
в цеховом красном уголке выставку нови
нок технической литературы. Выставка 
пользуется большим успехом у доменщи
ков. В витрине выставлены книги по метал
лургии, вышедшие в течение 1951 года. 
Представлен третий том книги академика 
М. А. Павлова «Металлургия чугуна», 
книги Н. И. Красавцева «Подручный гор
нового доменной печи», А. Ф. Новоспас
ского «Современная доменная печь», Л. Е. 
Левинсона «Техническая механика», И. А. 
Коляда «Техника безопасности в газовом 
хозяйстве» и другие. 

К. СИДОРИН. 
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Заключительное заседание 
Сессии Всемирного Совета 

Мира 
В Е Н А , 7 ноября. (Спец. корр. Т А С С ) . 

Сегодня закончила работу вторая сессия 
Всемирного Совета Мира. 

Н а заключительном заседании делегатка 
Бельгии Изабелла Блюм огласила список, 
новых кандидатов в состав Всемирного Со-
зета Мира и Бюро Всемирного СоЦуа-й 
Мира. 

В число новых членов Всемирного Совета 
Мира предложены кандидаты от Австра
лии, Египта, Великобритании, Голландии, 
Индии, Турции, Вьетнама и других с т Я | , 

В состав Бюро Всемирного Совета М щ . 
предложены: Пьер Кот (Франция), Лор |В | 
Казанова (Франция), Эмилио Серени (ЩрГ 
лия), Риккардо Ломбарди (Италия), Алек
сандр Корнейчук ( С С С Р ) , д-р С а й ф у д д и а | 
Китчлев (Индия), Энрико Берлингуз| 
(председатель Всемирной федерации демо
кратической молодежи). 

Члены Всемирного Совета Мира едино
гласно, под громкие одобрительные апло
дисменты, утверждают предложенные кан
дидатуры. 

Затем сессия переходит х рассмотрению 
резолюций, подготовленных различными ко
миссиями Всемирного Совета Мира в тече
ние работы сессии. 

Бранка Ф-иальо зачитывает текст проекта 
резолюции по вопросу о культурных свя
зях и резолюцию об использовании каникул 
1952 года для дела мира и о великих куль
турных годовщинах. 

Члены Всемирного Совета Мира едино
гласно принимают эти резолюции. 

Затем на трибуну 1 поднимается Ж а н Ла-
'фитт. Он предлагает собравшимся проект 

резолюции о кампании за заключение Пак
та Мира между пятью великими держава
ми. Резолюция принята единогласно.' 

Борсари вносит проекты резолюций: по 
зопросу о японском мирном договоре, о 
Корее; о Юго-Восточной Азии и Вьетнаме. 
Под аплодисменты присутствующих все три 
резолюции принимаются единогласно. ' 

Следующим выступает Ив Фарж, кото
рый предлагает вниманию членов Всемир
ного Совета Мира проект резолюции о 
зазоружении. Совет единогласно принимает 
л эту резолюцию. 

Проект резолюции о Среднем и Ближнем 
Зостоке вносит делегат Италии Донини. 
Члены Совета единогласно одобрили эту 
резолюцию. 

Изабелла Блюм оглашает текст проекта 
резолюции о германской проблеме. Резолю-
ция встречает единогласное одобрение 
участников сессии. 

Генеральный секретарь Бюро Всемирного 
Совета Мира Ж а н Лафитт предлагает чле
нам Всемирного Совета Мира рассмотреть 
проект Обращения Всемирного Совета Ми-
ia к-Организации Об'единенных Наций и к 
народам мира. Обращение адресовано 
тредседателю шестой сессии Генеральной 
ассамблеи О О Н и подписано Жолио-Кюри 
и Пьетро Ненни. 

Все члены Совета громкими аплодисмен
тами приветствуют это Обращение, кото
рое и принимается единогласно. 

С кратким заключительнотм словом вы
ступил Пьетро Ненни. 

Вторая сессия Всемирного Совета Мира 
об'является закрытой. 

Редактор Д. М. ГНИЛОРЫБОВ. 
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